

## Duc Anh malt das Siegerbild



Eigentlich malt Duc Anh Nguyen gar nicht oft. Trotzdem ist das Bild des Zehnjährigen das Titelbild des diesjährigen Lions-Club-Adventskalenders geworden. Der Viertklässler staunte, als er hörte, dass der Kalender 3000-mal gedruckt wird. „Das Bild hat uns so gut gefallen, weil es wirklich von einem Kind gemalt wurde“, erklärt Hans-Gerhard Knieß vom Lions Club. Manchmal würden Eltern das Bild sichtbar „verschönern“, was eigentlich nicht gern gesehen sei.

Eine Christbaumkugel mit einem typischen Langenhagener Erkennungsmerkmal zeigt das Bild von Duc Anh: das Holzschiff am Silbersee. Gemalt hat er es im Kunstunterricht. Der Schüler der Adolf-Reichwein-Schule hat sich mit seinem Werk unter 132 eingesendeten Bildern durchgesetzt.

Den leuchtend blauen Kalender gibt es ab dem 14. Oktober sonnabends auf dem Wochenmarkt und im Familia-Markt zu kaufen. Auch verschiedene feste Verkaufsstellen haben den Kalender, eine Liste gibt es auf [www.lions-adventskalender-langenhagen.de](http://www.lions-adventskalender-langenhagen.de). Der Kalender ist gleichzeitig ein Los, mit dem die Käufer 155 Gewinne im Wert von insgesamt 12 000 Euro ergattern können. Die Erlöse aus den Verkaufspreis von 5 Euro gehen für den guten Zweck an wohltätige Organisationen und Vereine aus Langenhagen. ee